



Evangelische Kirche A.B.

Evangelische Superintendentur A.B. Wien
Schulamtsamt, Abt. für Pflichtschulen

Wien, September 2024
Ama/Geist Zl. 32/24

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

zunächst ein herzliches Dankeschön für Ihr Interesse am evangelischen Religionsunterricht!

Sie erhalten diesen Brief, weil im Schuljahr 2024/25 an Ihrer Schule zu unserem großen Bedauern kein evangelischer Religionsunterricht angeboten werden kann. Die Liste aller Standorte, an denen im Schuljahr 2024/2025 ein evangelischer Religionsunterricht geplant ist, finden Sie auf:

<http://www.evang-wien.at/schulamtsamt/Standorte>

Wir können Ihnen aber folgende Angebote machen:

Zum einen erhalten Sie mit diesem Brief eine Liste mit evangelischen Religionsgruppen, an denen Ihr Sohn/Ihre Tochter teilnehmen kann. Wenn Sie eine passende Schule gefunden haben, müssen Sie nur das ausgefüllte Sammelgruppenblatt mit Ihren Kontaktdaten der/dem KlassenlehrerIn bzw. DirektorIn geben, die/der dieses an uns weiterleitet. Danach meldet sich die/der evangelische ReligionslehrerIn bei Ihnen, um alle Details zu besprechen. Manchmal ist die einfachste Lösung aber, am Religionsunterricht einer Nachbarschule teilzunehmen, auch wenn diese nicht auf der Liste steht, weil der Zeitpunkt der Stunde zum Schulbeginn noch nicht feststand.

Zum anderen gibt es das ökumenische Projekt „dialogisch-konfessioneller Religionsunterricht“ (dk:RU). Dazu finden Sie Informationen auf <http://www.evang-wien.at/schulamtsamt/dkRU>. Bei diesem ökumenischen Pilotprojekt nehmen evangelische SchülerInnen am katholischen Religionsunterricht teil, wenn alle Beteiligten damit einverstanden sind und eine ökumenische Einstellung mitbringen. Für die katholischen ReligionslehrerInnen ist dies allerdings mit beträchtlicher Mehrarbeit verbunden, da es für das Projekt spezielle Fortbildungen gibt und in der Jahresplanung auf unseren Lehrplan Rücksicht genommen werden muss. Wenn Sie an dk:RU Interesse haben, bitten wir uns das ebenfalls (Sammelgruppenblatt) zu melden.

Wenn kein Angebot für Sie in Frage kommt, bleibt leider nur die Möglichkeit, Ihre Tochter/Ihren Sohn in der ersten Schulwoche für dieses Schuljahr vom Religionsunterricht abzumelden. Auch für diesen Fall haben wir ein Angebot. Sofern von Ihnen und der Schulleitung gewünscht, gibt es für das Projekt Reli2Go in vielen Schulen. Eine evangelische Religionslehrerin kommt dann zumindest ein- bis zweimal pro Semester an Ihre Schule. Nähere Informationen finden Sie ebenfalls auf unserer Homepage: <http://www.evang-wien.at/schulamtsamt/Reli2Go>

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte telefonisch oder per Mail an uns/mich:
Fachinspektor Dr. Lars Amann, lars.amann@evang.at, 0699/18877875

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Tochter/Ihrem Sohn im neuen Schuljahr alles Gute und Gottes Segen!

Mit freundlichen Grüßen,

SI Dr. Matthias Geist
Schulamtsleiter
(elektronisch gefertigt)

Dr. Lars Amann
Fachinspektor
(elektronisch gefertigt)